

Fecha Sección Página 26.11.2009 Primera: Nacional 27



El secretario de Desarrollo Social, Ernesto Cordero, lució ayer nuevo look político, sin discursos ni "acordeón" de por medio... Cual catedrático, el maestro se movía a lo largo del estrado, mientras una pantalla gigante desplegaba fotografías de mexicanos marginados, así como diversas estadísticas. Fue contundente en su discurso al definir que ahora atender a los marginados serála nueva prioridad sexenal. Entodo momento se mostró conocedor de cada pieza de la política social y, en el foro en que participó al lado del presidente Calderón, logró sensibilizar a los hombres poderosos ahí presentes.



Llamó la atención la presencia de Ruth Zavaleta en el encuentro Por un México sin Pobreza, Juntos Podemos Superarla. Era parte del auditorio donde estuvieron el presidente Felipe Calderón y el titular de la Sedesol, Ernesto Cordero. La sorpresa fue que la perredista anunció que hoy presenta su renuncia al sol azteca. La razón, entre muchas otras, según carta dirigida a Jesús Ortega: "Lo hago convencida de que el camino que toma el PRD no conduce a la construcción de la izquierda que requiere el país y los ciudadanos que han confiado en él..." ¿A dónde se va? Dicen que formará un partido pequeño en el DF; según otros, trabajará directo con los ciudadanos.



Donde no les calienta ni su propio sol es en la dirigencia nacional del PRD, eso después de enterarse de que Ruth Zavaleta se les va. Comentan que los perredistas trataron hasta el último momento de convencer a su distinguida militante de que cambiara de opinión. Por eso, en las últimas horas de ayer la cúpula

de Los Chuchos le pidió retractarse, sobre todo porque ello sucede a escasos días del Congreso Refundacional del PRD y en donde se prevé dejar atrás los conflictos internos y reposicionar al partido luego de su derrota en 2009.



La próxima semana, el secretario ejecutivo del IFE, Edmundo Jacobo Molina, presentará a los consejeros una propuesta para ajustar el presupuesto del Instituto, por 600 millones de pesos, así como lo ordenó la Cámara baja. Las divisiones en este tema son claras. Mientras unos hablan de reestructuración y de recorte de personal, otros piden que no setoque a la plantilla de trabajadores. Lo único que une a los consejeros es la decisión de no descobijar al Registro Federal de Electores encargado de expedir la credencial para votar, esto, ante la fortaleza de la Cédula de Identidad.



Elefecto Patyluy encueratriz fue contundente en el PAN. Desde el lunes, cuando la cantante infantil se afilió con el objetivo de atraer más adherentes al partido, Acción Nacional haguardado escrupuloso silencio ante el cúmulo de críticas a César Nava por convertir la política en un espectáculo. Ningún otro actor, cantante o deportista se ha afiliado. El líder nacional del partido ha cancelado declaraciones públicas y, a una semana de presentada la campaña, el CEN del PAN no ha informado si ya están cerca de alcanzar los 300 mil nuevos afiliados, su meta.



Ganar, ganar o todos ganan... Es lo que está promoviendo el director egeneral del ISSSTE, Miguel Ángel Yunes, y cómo no, pues ayer anunció que otorgará para el año entrante 100 mil créditos hipotecarios a sus afiliados, lo que implicará una derrama económica de 56 mil millones de pesos y la creación de alrededor de medio millón de empleos directos e indirectos en todo el territorio nacional. Es decir, también los que no son del ISSSTE ganan.



Página 1 de 1 \$ 15587.13 Tam: 255 cm2 OSANCHEZ